En Jose Edo. Anzoátegui. Empresa petrolera Sinovensa despide a 28 trabajadores de actividades permanentes que son medulares del negocio.

UNT-Anzoategui - www.aporrea.org 19/01/07 - www.aporrea.org/actualidad/n89386.html

En Jose Edo. Anzoátegui. Empresa petrolera Sinovensa despide a 28 trabajadores de actividades permanentes que son medulares del negocio.

Esta trasnacional que venia operando la orimulsion en el país, con mas de 2 años de producción, y que tiene en su plantilla un grupo de 60 operadores de planta, decide unilateralmente sin ningún tipo de justificación, desde el 15 de enero del presente año, despedir a 48 trabajadores que a la vez son padres y madres de familia con una preparación técnica de muchos años y cúmulo de experiencias que no se logran de un día para otro, pues vienen desempeñando los puestos de operadores de planta, analistas de laboratorio, técnicos de mantenimiento con mas de año y medio de trabajo ininterrumpido subcontratados con una consultora Corporación Wilor que se encargaba únicamente del proceso administrativo, en otras palabras (cancelar la nomina).

Ya hicieron efectivo el despido de 28 trabajadores y trabajadoras y para el ultimo de este mes completaran el despido de los restantes trabajadores, sin ton ni son. Violando todo el estado de derecho existente en el país, normas y procedimientos para estos casos. Los trabajadores y trabajadoras afectadas acudieron a las instancias de la empresa (Tenias y RRHH), del porque el despido. Y la respuesta de la trasnacional fue que eso es gracias a su presidente (refiriéndose al Presidente Chávez) por la nacionalización. Los trabajadores solicitan al Ciudadano Ministro del poder Popular del Trabajo José Ramón Rivero, y a las instancias del Ministerio de Energía y Petróleo tomar cartas en el asunto, porque aquí lo que se esta planteado es un problema político donde nos pretenden tenernos como carne de cañón y ser nosotros los perjudicados manifestó uno de los trabajadores afectados.

Para Héctor Rincón Dirigente de Fedepetrol PLC y Wilmer Aguilar dirigente de Sinutrapetrol, miembros de Opción Clasista de los Trabajadores, esta situación es grave porque se esta violentando el estado de derecho de estos trabajadores y trabajadoras, y lucharemos por su reincorporación ya que después de tanto tiempo laborando 1 año y 8 meses deciden despedirlos, creemos que al nacionalizar esta empresa y pasar a control del Estado, por su operadora PDVSA estos trabajadores tienen la primera opción de quedar reportado permanente, porque ya se lo han ganado, y es mas que justo, por justicia social, principio fundamental del socialismo, y por el contrario la acción del Tecnócrata Daniel Tenias (RRHH Sinovensa) es despedirlos, cuestión que rechazamos y elevamos una voz de protesta hasta las altas esferas del gobierno nacional, y hacemos un llamado a los trabajadores clasistas y revolucionarios a unificar esfuerzos a través de la organización y lucha por la defensa de la clase. Hoy son ellos, ayer fueron los trabajadores de Macuza, Vivex y mañana podremos ser nosotros. Manifestaron a nuestra redaccion, referiendose a las pasadas luchas sucedidas en el año 2006, y por lo que se puede avecinar por el contrato unico y el de Pdvsa que vence este domingo 21 de enero.

Noticia leida aproximadamente 12847 veces. Contador actualizado cada 3 minutos